



CASA DE AVILA

VIAJE A

HUNGRÍA



Del 4 al 11 de junio de 2025

DÍA 4.- BILBAO - BUDAPEST



Presentación en el aeropuerto al menos dos horas antes de la salida del vuelo. Llegada a Budapest. Recogida de maletas y encuentro con el guía acompañante. Salida para realizar la visita guiada de Budapest, capital de Hungría, una ciudad considerada como una de las más hermosas de Europa, atravesada por el río Danubio, que separa Buda y Pest, que se encuentran unidas por maravillosos puentes como el de las Cadenas o el de Isabel. Comenzaremos la visita por Pest y veremos, entre otros, la Plaza

de los Héroes, la Avenida Andrásy, la Plaza Octogonal, etc. Continuaremos por Buda, local al Castillo, Bastión de Pescadores y la iglesia de San Matías. Cena y alojamiento en Budapest.

DÍA 5.- BUDAPEST

Desayuno. Visitaremos el interior del Parlamento de Budapest, obra maestra de comienzos del siglo XX y símbolo de la Hungría de la época. Además de admirar su maravillosa arquitectura neogótica,



conoceremos de la mano de nuestro guía local, su interior, en el que destacan sus ricas decoraciones, sus estatuas, frescos y pinturas. Conoceremos el monumento de los "Zapatos a orillas del Danubio" Almuerzo.. Aunque no tan conocido como otros barrios más populares de la ciudad de Budapest, bien merece la pena hacer un paseo por el interesante Barrio Judío. Durante nuestro recorrido conocerán la ciudad judía que sobrevivió el holocausto. Pasarán por las partes más emblemáticas del antiguo ghetto repleto de cuentos, leyendas y misterios. Visitarán el renombrado cementerio judío y entraremos la Gran

Sinagoga. Cena y Alojamiento . en Budapest

DIA 6.- BUDAPEST – RECODO DEL DANUBIO – BUDAPEST



Desayuno. Salida hacia Esztergom, la antigua capital de los gobernantes húngaros. Visita a la Basílica de San Adalberto, la más grande del país. Almuerzo. Visitaremos los restos parcialmente restaurados del antiguo palacio real en Esztergom, fundado por el príncipe Géza, padre del rey San Esteban. En Visegrád, tendremos un paseo

panorámico para disfrutar de una espléndida vista de la ciudad y del río. Continuaremos hasta Szentendre, una encantadora ciudad de artistas con iglesias y galerías de arte. Tiempo libre para pasear por sus pintorescas calles. Regreso al hotel. Cena y salida para realizar un paseo en barco por el Danubio, regreso al hotel. Alojamiento en Budapest.

DÍA 7.- BUDAPEST – GÖDÖLLO – HOLLÓKÖ - EGER

Desayuno y salida hacia Gödöllő. Visita del castillo-palacio de verano de la emperatriz Sissi, donde veremos en qué entorno pasó ella los días más felices de su vida.



Continuación hasta Eger Almuerzo, una de las ciudades más hermosas de Hungría. Es una pequeña joya barroca junto a los macizos montañosos de los Bükk y los Mátra. visita

panorámica de Eger, fundada por San Esteban y tiene edificios preciosos, entre los que destacan todas las casas barrocas de su casco histórico.

Conoceremos el castillo que ha sido escenario de la famosa batalla contra los turcos, que dejaron aquí sus huellas, por ejemplo en forma de sus minaretes, que hasta hoy día se conservan en la ciudad. Paseando por sus calles podremos disfrutar de las numerosas casas barrocas de Eger. Cena y alojamiento en EGER.



DÍA 8.- EGER- PUSZTA “LLANURA HUNGARA”- KECSKEMET

Desayuno y Nos dirigiremos hacia el Sur para conocer la “Puszta”, llanura Húngara, paisaje muy característico que ocupa mayor parte del país. Conoceremos en una finca típica, donde además de almorzar, la velada estará amenizada por lo músicos zingaros y veremos un espectáculo ecuestre, con jinetes montando al caballo con una habilidad singular. Continuación a Kecskemet, en el centro de antiguas rutas comerciales. La ciudad, cuya Plaza Mayor recoge varias iglesias distintas como la “Vieja”, la “Calvinista” o la “Grande”, es la capital de la arquitectura Art-Nouveau en Hungría. Visitaremos la ciudad. Continuación hacia nuestro hotel en Pecs. Cena y alojamiento en Pecs.

DÍA 9.- KECSKEMET – PAKS - PECS



Desayuno. Pecs, con sus 2000 años de historia que se encuentra ubicada a los pies de la ladera sur de la meseta de Mecsek, lo que le presta un ambiente mediterráneo a la segunda ciudad más visitada del país después de Budapest. Esta ciudad fue en 2010 capital europea de la cultura. Realizaremos una completa visita de esta fantástica ciudad, que es una mezcla de bóvedas de época romana, djamis de cúpulas turcas y mezquitas como la de Gazi Kasim y alminares

símbolo de la ocupación Otomana. En cuanto a su patrimonio histórico destaca la Catedral y las numerosas criptas. El barrio de la Catedral está surcado de criptas paleocristianas, capillas, restos romanos y medievales que le han llevado a ser declarado



Patrimonio de la Humanidad. salida hacia Pécs, en el sur del país. Almuerzo. Continuaremos con la visita de la ciudad, el Distrito Zsolnay, famoso por su cerámica y arte modernista. En el día de hoy también visitaremos los museos, Vasarely y Museo Csontváry. (sujetos a disponibilidad). Cena y Alojamiento en Pecs..

DÍA 10.- PECS – TIHANY – BALATONFÜRED –BUDAPEST Desayuno. Salida hacia el lago Balatón. Deteniéndonos en primer lugar en Szántód donde cruzaremos el lago en ferry llegamos a la península de Tihany, fundada en 1050. En Tihany. Tiempo libre para disfrutar de las vistas maravillosas sobre el lago, y unas casitas de pescadores con un tejado especial de caña. Continuación hacia el Norte del Lago, donde realizaremos el Almuerzo en Balatonfured, ciudad balnearia cuyas aguas tienen propiedades terapéuticas para enfermedades cardiológicas y del sistema circulatorio. Y continuación a la ciudad de Szekesfehervar, capital de la región Fejer y del Danubio central y la ciudad más antigua de Hungría. Fue construida en el siglo IX por las tribus magiares que se asentaron junto a su jefe Arpad. Su nombre significa “castillo blanco”. En esta ciudad real se coronaron 37 Reyes, y fue clave al ser residencia Real hasta el siglo XVI. Tiempo libre para conocer su Ciudad Vieja, de carácter medieval, con la Plaza del Ayuntamiento y la Catedral. Continuación a Budapest. Cena “zúngara” con música y bailes folclóricos (Traslados incluidos). Alojamiento en Budapest.



DÍA 11.- BUDAPEST – BILBAO

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora de traslado al aeropuerto, para iniciar los trámites de facturación y embarque en el vuelo de regreso a su lugar de origen y fin de nuestros servicios.

VISITAS

- Panorámica de Budapest con guía local y entrada a San Esteban.
- Visita guiada y entradas Parlamento.
- Visita guiada al Barrio Judío con Cementerio y Sinagoga.
- Paseo en Barco con entrada con guía acompañante.
- Visita de Buda, Castillo de Budapest, Bastión de los Pescadores y San Matías.
- Puszta, visita finca con almuerzo y espectáculo ecuestre.
- Gödöllő y Castillo-Palacio de Sissi con guía del monumento y entrada.
- Panorámica de Eger y su castillo con guía local.
- Panorámica de Pecs con guía local.con entrada a la Catedral y 1 mezquita.
- Ex. Lago Balatón con guía acompañante (ferry incl.)

GUÍA ACOMPAÑANTE: Guía acompañante exclusivo para el grupo durante todo el recorrido desde origen.

SERVICIOS DE BUS: Traslado Santander -Bilbao- Santander.

Bus exclusivo para el grupo para realizar el itinerario descrito (según los límites establecidos por ley). Traslados hotel-restaurante – hotel en Budapest el día 3º. (*) Sujeto a modificación de precios por fluctuaciones en el precio del carburante a fecha d-30 días antes del inicio del viaje.

SEGURO DE VIAJE: Seguro básico de viaje. (Consultar condiciones).

AURICULARES: Auriculares de circuito incluidos durante todo el recorrido. Cada pasajero ha de hacerse responsable del equipo de auriculares entregado al inicio del circuito y hasta el final del mismo

VUELOS RESERVADOS:

04/06 IB430/871 BIOMADBUD 09.15-10.25/11.40-14.50

11/06 IB872/439 BUDMADBIO 15.30-18.50/ 19.45-20.50 TOTAL: 45 PLAZAS.

ALOJAMIENTO: Alojamiento en hotel 3*/4* en:

BUDAPEST: Hotel Tipo Leonardo Budapest, Mercure Korona o similar

EGER: Hotel Tipo Hotel Eger & Park, hotel Korona Eger, hotel Balneo Zsori o similar

PECS: Hotel tipo hotel Corso, Hotel Palatinus, Hotel Millenium o similar City Tax en hoteles incluidas

RESTAURACIÓN Régimen según programa con un total de 6 almuerzos y 7 cenas, servicios que se podrán realizar en hoteles y/o restaurantes. Incluye agua en jarras.

REUNIÓN INFORMATIVA: El día 10 de marzo a las 19:00 h en el local del Centro. Al hacer la reserva se abonarán 100 €.